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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 2) ODG 01.03.21 RATIFICA VARIAZIONI AL BILANCIO DI 

PREVISIONE 2021/2023  (DELIBERA G.C.  24  DEL 09.02.2021) 

 

Presidente Andreani: “ Sindaco” 

Sindaco: “Anche in questo caso è stesso oggetto delle precedente, una variazione d’urgenza, al 

bilancio di previsione, in questo prevalentemente per prevedere, è dettata in questo caso 

l’urgenza nel prevedere spese per il personale dell’urbanistica, perché con la legge di bilancio 

la legge di stabilità dello stata 2021 è stata prevista la possibilità per gli Enti locali di 

assumere in deroga a quelli che sono i vincoli di pianta organica dei Comuni, una persona a 

tempo determinato e a tempo parziale per poter seguire le pratiche del 110% del super 

bonus, e quindi dato che noi avevamo già una graduatoria dell’ingegnere disponibile abbiamo 

attinto a quella graduatoria per prendere un ingegnere che ha preso servizio nell’ufficio 

urbanistica per potenziare appunto l’ufficio stesso in vista delle tantissime richieste che 

stanno arrivando sul 110%, tra l’altro l’ingegnere Luca Sereni, quindi anche un bibbienese, ha 

preso servizio proprio stamani, stamani il primo giorno di servizio, è stato assunto per il 

momento per un anno a 30 ore settimanali, quindi tempo parziale rispetto le 36 che sarebbero 

tempo pieno, quindi  trovate in queste ratifica di variazione diverse voci, ma sostanzialmente 

sono tutte voci riconducibili per lo più a  questo aspetto del personale che è stato traslato fra 

l’ufficio lavori pubblici e l’ufficio urbanistica proprio per poter trovare la copertura per questa 

persona”. 

Presidente Andreani: “Anna Lisa Tafi, ora sente? “ 

Consigliere Tafi (Cittadini in Comune):” Si ora sento! Scusate!” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Buonasera a tutti! Scusate un paio di domande. Vedo 

qui in questa variazione di bilancio che è stato fatto un taglio abbastanza corposo sulle spese, 

interventi vari sul verde pubblico, sulla previsione 80.000€ sono stati tagliati 45.500 volevo 

capire il motivo di una scelta così importante, poi una curiosità di sapere, su spese di 

investimento capitolo 209.634” 

Sindaco: “ Ma nella delibera successiva?” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):”Allora forse ho invertito i fogli, può essere li ho 

stampati tutti insieme, inizia con allestimento con auto Polizia Municipale 7.320€ “. 

Sindaco: “ Vai intanto lo cerco”. 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):”Praticamente dice che la somma ridotta di 43.531€ 

viene utilizzata per finanziare i capitoli di spesa sopra indicati, e precisamente è fra i 4 capitoli 

in cui sono stati tolti”. 

Sindaco:” Ok! Era la delibera precedente!” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):”Poi l’altra domanda era, più una curiosità, di questo 

contributo Gal sulla scuola di Campi volevo capire cosa veniva fatto come lavori? E che utilizzo 

viene dato poi  alla fine alla struttura della scuola di Campi, e ultima cosa, ha letto dell’Imu, 

volevo capire di aver capito bene, nel senso che è stato rivisto in base al  reale gettito 2020 il 

gettito la previsione di gettito 2021, che si presuppone per lo meno uguale visto che non ci 

sono state grandi variazioni   E che quindi essendo stato il gettito di 2.560.000, a memoria non 
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lo vedo più, ma dovrebbe essere quella la cifra, però praticamente in questa variazione di 

bilancio, perché è stato ritoccato due volte visto nelle varie variazioni di bilancio è stata 

utilizzata solo una parte di questo ipotetico gettito in più che presumiamo di avere anche nel 

2021 nell’attesa di capire o comunque collocare questo surplus che probabilmente ci sarà su 

altre voci di bilancio, questa era la domanda, non so se mi sono fatto capire”. 

Sindaco: “Sulla scuola di Campi poi risponderà l’Assessore Nassini, al turismo. Dico per 

quanto riguarda l’Imu si praticamente la previsione del bilancio pluriennale in realtà era una 

previsione abbastanza prudenziale, alla luce degli incassi effettivi, quindi il ragioniere dice, 

guardate consiglio comunale che in realtà probabilmente si incasserà di più, però lui cosa fa? 

Non è che quel si incasserà di più probabilmente te lo fa utilizzare tutto subito prevendendolo 

in entrata, ma dato che sono venute fuori delle esigenze ha leggermente ritoccato quelle 

previsioni di incasso  in base a queste esigenze, per appunto un aspetto prudenziale. Invece 

quello del verde area pubblico è un contributo del GSE che è appunto la società che gestisce gli 

efficientamenti energetici, cioè i contributi che eroga dei contributi  a fronte di efficientamenti 

energetici, noi ne facciamo di importanti, deve partire quello della piscina, del Pala tennis e 

quello della scuola media di Bibbiena, e anche i nuovi impianti del palazzo comunale, sono 4 

interventi che porteranno importanti contributi del GSE si parla di circa 400.000€ erano stati 

previsti in bilancio dato che erano in entrata nelle spese con dei capitoli generici, uno di questi 

appunto verde area pubblico che era stato inserito  così genericamente, non è che c’era 

qualcosa di specifico, quindi dato che sono necessarie delle spese in altri capitoli è stato 

ridimensionata questa voce per appunto finanziare altre spese semplicemente. Nassini sulle 

scuola di Campi”. 

Assessore Nassini: “  Buonasera a tutti! Allora per quanto riguarda la scuola di Campi, noi 

abbiamo partecipato al bando Gal per un cambio di destinazione d’uso  in rifugio 

escursionistico ostello, che sarà possibile richiedere come contributo nel caso in cui quella 

zona quindi Campi, ci passasse un cammino, e nella via di Campi ci passa via Romea 

Germanica, oltre che ad essere appunto menzionata negli annuali del monaco che li ha scritta 

che racconto di questo pellegrinaggio….a Roma, in più aggiungo che domani mattina con il 

comitato, con il gruppo dei Comuni che fanno parte del prodotto turistico omogeneo vie di 

Dante, verrà approvato tutto il percorso nella zona del Casentino e anche la via di DANTE 

passerà da Campi, questo l’abbiamo chiesto noi come ulteriore aggiunta la percorsa, proprio 

perché in questo caso siam in grado di dare un servizio di ostello, appunto, ai pellegrini.” 

Presidente Andreani: “ Allora, noto che si è collegato Caporali. Si mette a votazione il 

secondo ordine del giorno, contrari? 4, favorevoli? 12, immediata eseguibilità stesso esito. 

Andiamo avanti”. 

 

 

 


